

Secrétariat de la *Paroisse St Vincent de Paul en Ostrevent*
6, rue d'Anchin, Pecquencourt
pendant les vacances (juillet, août) sera ouvert:
mercredi, samedi: 10H00 – 12H00
03 27 86 49 78

Les permanences à Lallaing (lundi) et Montigny (samedi) sont annulées

Que dit la Bible du repos?

Après la Création, dit la Genèse, Dieu se repose. Quelle conséquence pour l'homme ?

"Et Dieu vit que cela était bon ! Ce fut le septième jour, et il se reposa !"

La chose est dite dès la toute première page de la Bible. Comme pour apprendre aux hommes à vivre, peu à peu, à la manière de Dieu.

Or Dieu crée, il donne, il communique son être et le monde est. Il crée l'homme, à son image, pour qu'il apprenne à vivre de même. Qu'il apprenne à vivre au tempo de Dieu, en donnant lui aussi. Et soir et matin, arrive le septième jour. Au septième jour, Dieu contemple l'œuvre de ses mains, apprenant à l'homme à faire de même : à reconnaître l'œuvre de Dieu réalisée par ses propres mains.

"Et Dieu vit que cela était bon !"

Et l'homme apprend à voir de même. Il lui faut le temps de ce sabbat, le temps du septième jour, du jour sans œuvre ni travail autre que de contempler l'œuvre donnée par Dieu. Viendra alors, après ce sabbat, le huitième jour, qui est comme un premier jour, le temps d'une œuvre marquée du signe de la résurrection, du petit matin de Dieu, de sa vie, de son rayonnement. Pour le disciple de Jésus, le chant de la création porte en effet la marque du matin de la résurrection où tout est récréation. La résurrection de Jésus illumine le temps, le bénit, le marque de la présence lumineuse de Dieu, invitant l'homme à vivre à un autre rythme : celui de Dieu.

Le temps du repos est dès lors ce temps nécessaire à l'homme pour s'asseoir (la racine qui en hébreu donne le sabbat). Pour que nous apprenions à contempler, à voir autrement, à reconnaître la bonté de l'œuvre de Dieu passée par nos mains. Nos mains se déprennent alors du présent, le temps se déprend de lui-même, pour laisser l'homme libre, à l'image de Dieu.

La Bible n'encourage pas à l'oisiveté, jamais ! Mais à la contemplation. Elle rappelle que le temps de l'homme est marqué de l'encoche de la grâce, de la gratuité, de la beauté, de la présence de Dieu. Et elle invite doucement l'homme à le reconnaître. Et cette joie infinie, nul ne peut l'altérer ni la ravir. Elle est en la vie de l'homme la marque du temps de Dieu.

« Venez à l'écart, vers un lieu désert et reposez-vous un peu »

Se reposer, se mettre à l'écart, pour un temps, c'est rompre ce rythme d'une vie souvent trépidante, se distancer de tous les déterminismes, les images et les slogans qui nous assaillent, pour « rendre à Dieu ce qui est à Dieu », dans la tranquillité d'un lieu, d'une relation, d'une parole créatrice.

D'après le site internet de LA CROIX

JUILLET 2018

Messes dominicales

18H00 samedi	10H30 dimanche
30.06 <i>il n'y a pas de messe</i>	01.07 Vred
07.07 Pecquencourt	08.07 Montigny
14.07 Vred	15.07 Lallaing
21.07 Montigny	22.07 Pecquencourt
28.07 <i>il n'y a pas de messe</i>	29.07 Loffre

